
司 会 柳澤 会場監督  点 鐘 加藤 会長 

国歌斉唱／ロータリーソング 

ゲスト 

タレント ぶっらっくすわん 氏 

ビジター 

富山西 RC１名 

会長挨拶／報告 

■誕生祝 

前川 俊朗君（8／29・68 才） 

幹事報告 

■高岡市歯と口腔の健康づくり推進プロジェクト 

-永久歯むし歯予防事業-Ⅲ講演会のご案内 

■会員増強拡大月間につきお願い 

■理事会⇒本日 13:30（桐の間） 

 

◇9 月のロータリーレート 1＄=112 円（8 月 112 円）◇ 

加藤会長／8 月は会員増強月間です。本年度目標：純増

5 名。来る 70 周年には会員数 80 名で！本日はゲス

トスピーカーにタレントの“ぶらっくすわん”さん

をお迎えして。 

田中副会長／生でぶらっくすわんさんを見られます。

カワイイですよ！ 

山本幹事／来週のクラブアッセンブリーみなさま宜し

くお願いします。本日ぶらっくすわんさんをお迎え

して。 

吉村君／ぶらっくすわん様、卓話ありがとうございま

す。駒澤様、ご紹介いただき感謝申し上げます。 

松原君／8／9縁あって長崎原爆慰霊平和祈念式典に初

めて参列しました。広島は高校、大学生の時にアメ

リカ留学生を案内し、テント無しの炎天下の中、立

ちっぱなしで参列した記憶があります。今回の長崎

では大テント、椅子、冷たい水とおしぼり、塩アメ

を賜り、周囲に氷柱、大扇風機もあり、厳粛、美し

ささえ感じる式典と、安倍総理や国連事務総長のス

ピーチと共に長崎市民の想いや地元ロータリアンも

見かけ、多くのボランティアの温かさに感じ入りま

した。 

竹中君／お盆に先月豪雨被害のあった倉敷市真備町に

夫婦で災害ボランティアに行ってきました。家具の

運び出し床板はがし、土の運び出しの作業の中、被

害者の方ともお話でき、色々考えさせられる日々で

した。 

㔟藤君／瑞龍寺ライトアップが盛況のうちに終了しま

した。修復された山門の前でのランタン飛ばしも幻

想的でした。おいでくださった方々、お世話いただ

いた石崎協和総商会長に感謝申し上げます。 

浅野（浩）君／8／9 には皆出席祝いを頂き有難うござ

いました。 

村杉君／皆出席祝いをいただき有り難うございました。 

高木君／前回、皆出席祝いをいただき有難うございま

した。緊張の一年目でしたが皆さんに教えてもらい

ながら、なんとか出席できました。加藤年度も素晴

らしい年となるよう努めます。 

 

 

◎本日のプログラム◎ 

 卓話 

『富山に住みながら全国へ発信するのはなぜ？ 

   ～県内外の若者に地元の魅力を届ける手法を 

教えます！～』 

ぶらっくすわん 氏 

 

・高校生の時に「富山のぶらっくすわんが、富山のロ

ケーションで撮る」ことを全面に出した、踊ってみた

動画を配信したところ一気に注目されました。閉鎖的

でアピール下手という印象がある富山県の女子高生が

自ら発信することがよかったのだと思います。 

・北陸新幹線開業時には、北陸新幹線の駅ができる都

市で動画を制作し、NHK など全国のテレビ局にも紹

介されました。「ネットで、北陸新幹線・富山県と検索

したら、動画が出てきたから取材した」そうです。ネ

ットで見つかるコンテンツを作れば、富山にいながら

全国に注目されることが可能だと思います。 

・富山県内 15 市町村をモチーフにしたコスプレパフォ

ーマンスユニット「いろどり錬磨」を企画しました。

富山の中学生、高校生が喜んでくれているのが本当に

嬉しいです。「富山でも面白いことができる」ことが彼

らに伝わってくれたらと思います。 
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・福井県敦賀市から「つるがふるさとサポーター」に

任命されました。北陸新幹線は 2023 年 3 月に敦賀まで

延伸します。敦賀市は延伸に向けて、北陸全体を 1 つ

にして、全国へ北陸新幹線をアピールしようとしてい

ます。北陸の若者を結び付け、北陸全体を発信するこ 

とを期待されています。 

・中国の 2 都市で日本のサブカルチャーを PR するス

テージに呼ばれました。中国の若者は日本のサブカル

チャーコンテンツに注目していることを実感しました。

高岡には若者に支持されるクラフト工芸がたくさんあ

ります。共に中国への発信に努めたいです。 

・富山でも面白いことができて、富山だからこそ全国

から注目されることがあることを富山の若者に伝えた

いと考えています。富山がつまらないのではなく、本

人がつまらないのだと思っています。これからも富山

の若者が地元に誇りを持ち、全国に富山が広がる活動 

を続けていきたいと思います。 
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